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       При подаче документов в 
университет в 2010 году сделал выбор в 
пользу профессии инженера-
деревообработчика.  Весомым 
аргументом в пользу этого выбора была 
информация о возможности 
стопроцентного трудоустройства после 
окончания вуза. Древесины в области 
много, предприятий тоже немало, 
зарплата – достойная. Хотя сдавал физику 
и математику и поначалу было немного 
трудно, но зато было очень интересно 
учиться. Никогда не забуду, как на 
первом курсе изготавливали табурет, 
которым до сих пор пользуюсь дома. Так 
же, на четвертом курсе ездили на 
практику в Череповец, где в первый раз 
поработал на производстве фанеры. С 
преподавателями кафедры было полное 

взаимопонимание и уважение, знания давали в доступной форме. Незаметно 
пролетели годы учебы, я успешно защитил свой диплом и сейчас работаю в 
современной динамично развивающейся компании НАО «СВЕЗА Кострома». 
Плюсы моей работы - белая зарплата, полный соцпакет, сплоченная команда, 
интересные корпоративные мероприятия, возможность карьерного роста и 
участия в постоянном совершенствовании культуры производства. 

Мой совет тем, кто выбирает куда поступать – выбирать Костромской 
университет и направление подготовки, связанное с деревообработкой! 

 

 

 


